

Alles fürs Baby:

Spenden erbeten

Der Herbst hat Einzug gehalten und der Winter steht vor der Tür. Zurzeit erreichen uns vermehrt Anfragen zu Baby-/Kinderkleidung.

Von Silke Schledt

30. Nov. 2023



Gerne würden wir jeder Anfrage gerecht werden und benötigen daher Ihre/Eure Unterstützung. Wir benötigen Winterkleidung bis Größe 128, insbesondere 86-128. Winterschuhe, Bettwäsche für Kinderbetten und große Betten, Handtücher.

Die gespendeten Artikel kommen insbesondere bedürftigen Familien aus Eppertshausen und dem nahen Umkreis zugute. Sie werden kostenfrei und unbürokratisch abgegeben. Die Spenden können nach Terminvereinbarung per Telefon, Whatsapp oder E-Mail am Haus Sebastian abgegeben werden. (Schulstrasse 2; 64859 Eppertshausen).

Kontakt: silke-schledt@web.de oder Telefon: 0157 34648855.